

ZUM TOD VON ELKE HERRMANN

03. Januar 2018

Bereits im Dezember 2017 verstarb die Politikerin Elke Herrmann. Als langjähriges Mitglied im Beirat des Paritätischen Sachsen brachte Sie sich in die sozialpolitische Diskussion des Verbandes ein.

Horst Wehner, Landesvorsitzender des Paritätischen Sachsen, sagt zum Tod der Sozialpolitikerin:
„Ich habe Elke Herrmann stets als eine Persönlichkeit erlebt, die auch über politische Fraktionsgrenzen hinweg anerkannt war und es verstand, Dialoge zu stiften. Neben Ihrer fachlichen Kompetenz beeindruckte sie immer wieder mit ihrer menschlichen und offenen Art. Sie vertrat nachdrücklich ihre Positionen, aber verschloss sich nie anderen Sichtweisen. Im Beirat des Paritätischen Sachsen half sie mit ihren sozialpolitischen Einordnungen oder auch Hintergrundinformationen, die inhaltlichen Diskussionen nach vorne zu bringen. Unser Beileid gilt der Familie und den Freunden von Elke Herrmann.“